



Tiro con Arco



Rafael J. Pérez encabeza el Campeonato de España Junior Paco Peralta ocupa la segunda posición en seniors tras la jornada inaugural

En las instalaciones deportivas de la Universidad Laboral Femenina de Zaragoza han comenzado los XXX Campeonatos de España Absolutos de Tiro con Arco, cuya primera jornada se celebró a lo largo del día de ayer. Y para los arqueros onubenses la jornada fue espléndida, por cuanto se ha conseguido un primer puesto en juniors a cargo de Rafael Jesús Pérez Severino, y una segunda plaza en seniors, ocupada por Paco Peralta.

Según las noticias que nos llegan desde la capital maña, tras la ceremonia inaugural, comenzaron las tiradas largas (90 y 70 metros para caballeros y 60 y 50 metros para damas y juniors respectivamente). La mañana fue mala para el tiro por cuanto la lluvia y el viento molestaban bastante a los arqueros, quienes asimismo acusaban el desconocimiento de las instalaciones. Como anécdota hay que señalar que Mari Fe Martín y Manolo Lloreda, actual campeón de España, hubieron de cambiar sus torquets, rotos a causa del viento.

También hay que señalar otra incidencia y ésta afecta directamente a un arquero onubense. El internacional Pepe Prieto viene acusando una fuerte conjuntivitis que, según el dictamen médico, le impide tomar parte en la competición, pero nuestro paisano no quiere perder esta oportunidad y, con un fuerte medicamento y las oportunas medidas, está tirando, alcanzando un cuarto puesto en esta primera jornada y contando con las mismas posibilidades de alcanzar el campeonato. Su deportivo gesto ha sido muy comentado, recibiendo parabienes de todos los compañeros, que se muestran sorprendido de la capacidad de Pepe Prieto.

Los resultados de la primera jornada fueron los siguientes:

Seniors masculinos

- 1.—Francisco Picazo (Madrid), 527 puntos.

- 2.—Paco Peralta (Huelva), 521.

- 3.—Emilio Ramos (Madrid), 514.

- 4.—Pepe Prieto (Huelva), 499.

Seniors femeninos

- 1.—Paquita Ruiz (Madrid), 521 puntos.

- 2.—M. Teresa Romero (Badajoz), 513.

- 3.—M. Eugenia Portillo (Sevilla), 504.

La onubense María del Carmen García-Arreciado Batanero hizo un total de 486 puntos, figurando en séptima posición.

Juniors masculinos

- 1.—Rafael J. Pérez (Huelva), 491 puntos.

- 2.—Pedro Siles (Barcelona), 475.

- 3.—Juan Rodríguez (Oviedo), 477.

Juniors femeninos

- 1.—Angeles Sánchez (Baleares), 443 puntos.

- 2.—Begoña Frutos (Madrid), 376.

- 3.—Remedios Iborra (Murcia), 345.

Hoy se tirarán las distancias cortas para completar el primer round FITA de los dos que consta este campeonato nacional que tan buen comienzo ha tenido para los arqueros onubenses. Sin duda, en esta segunda jornada los arqueros onubenses darán un gran avance en la clasificación general por cuanto los 50 y 30 metros son distancias más acordes para ellos. También hay que esperar que el clima ayude a todos los participantes a conseguir mejorar sus respectivas marcas personales, por cuanto ahora hay ocasión de conseguir formar parte del equipo de alta competición del que saldrán los integrantes del equipo olímpico español para Moscú-82.

Por nuestra parte seguiremos en contacto con Zaragoza y mañana volveremos a informar del desarrollo de estos XXX Campeonatos de España de Tiro con Arco, en los que la participación onubense empieza a destacarse desde la primera jornada.